

Je vous prête très volontiers l'un ou l'autre de ces livres.

Le petit cireur de souliers d'Alger

Je suis en train de lire avec grand plaisir « Le petit cireur de souliers d'Alger ». Chère Roberte, tu me fais découvrir, et aimer, ce pays de ton enfance. J'imagine la nostalgie que tu as dû éprouver en le quittant. Je prends surtout conscience de la profondeur de ton regard, de l'intérêt et même de l'amour que tu portes aux gens que tu rencontres. Je voudrais m'en inspirer.

Avec toute mon amitié.

Joseph

---

3 septembre 2012 07:08